



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Luchando contra el recuerdo de una liturgia arraigada durante varios siglos, la población habanera, al menos, no se ha acostumbrado a convertir en tan escaso tiempo el antiguo Sábado de Gloria en Sábado Santo.

Así se explica que anoche, en bares y cantinas, la alegría, ayudada por la estridente contribución de las "niquelonas", fuese ensordecedora, mientras en los cabarets se mezclaban las notas sandungueras del "cha-cha-cha" o enloquecedoras del "rock and roll" con el canto monorrítmico de los números del Bingo.

De semejante modo se celebró con bastante antelación la resurrección del Hijo de Dios.

★ ★ ★

Emilio Núñez, el delegado cubano ante la ONU, fogoso defensor de las libertades de los patriotas húngaros ante aquel organismo, ha dirigido una carta al "New York Times" protestando de que en sus editoriales periodísticos dicho diario acuse al régimen de Batista de "cometer asesinatos y someter a torturas a los detenidos".

El "Times" a renglón seguido de dicha epístola publicada, responde a Emilito, fogoso defensor en la ONU de las libertades de los patriotas húngaros.

Y el cable no nos informa acerca del efecto que le causara tal contestación al fogoso defensor en la ONU de las libertades de los patriotas húngaros.

★ ★ ★

Después de su muerte, ocurrida en un accidente aviatorio, se ha sabido que el admirado galán del cine, Pedro Infante ha dejado catorce hijos.

¡Catorce infantes! Casi un regimiento. Un regimiento de "infantería", por supuesto.

★ ★ ★

De la transformación que ha sufrido el alumbrado público en nuestras poblaciones, desde el "quinqué" a la luz fría, hablamos en las "Cositas antiguas" que aparecen publicadas en una de las páginas del magazine dominical correspondiente a la presente edición.

★ ★ ★

El doctor Yasushi Nishiwaki, catedrático de la Universidad de Osaka, ha declarado que de seguir las cosas como van, dentro de 10 años la atmósfera se hará muy peligrosa para los seres humanos.

Y tiene razón el sabio japonés. Nosotros también notamos la atmósfera bastante enrarecida

★ ★ ★

Lo último que nos quedaba por ver en materia de internas querelias es la pugna existente en la actualidad entre "Hijos de Veteranos" e "Hijas de Veteranos".

Si quisiésemos restarle la importancia que lamentablemente puede tener tal división, comentaríamos que solamente se trata de un incidente entre los que fueron a la concentración y las que no quisieron asistir.

★ ★ ★

En Las Ovas murió hace pocos días un anciano que contaba 115 años de edad. De larga vida disfrutó, pero apesar de ello deseaba haber prolongado su existencia otro siglo, por lo menos. No quería morir sin ver en qué paran por fin las gestiones de la Comisión Biparlamentaria que busca la solución nacional.